

Rinden homenaje a Máximo Gómez en República Dominicana



Rinden homenaje a Máximo Gómez en República Dominicana

Santo Domingo, 27 ene (RHC) Un busto en homenaje al General Máximo Gómez (1836-1905) fue develado en el municipio dominicano de Laguna Salada, en la provincia Valverde.

Según una nota de prensa de la fundación que lleva su nombre, la escultura fue situada en el parque principal de la comunidad, que también fue bautizado en honor al patriota, conocido por su importante papel en las luchas por la independencia de Cuba del colonialismo español.

La información precisó que la obra fue diseñada por el artista de Baní Nervin Pepe en honor al Generalísimo y fue la Casa de la Cultura Guabay, de Laguna Salada, quien tuvo la iniciativa de colocar el busto en el mencionado lugar.

En el acto intervino el vicepresidente de la Fundación, Carlos Rodríguez, quien reseñó la vida de Gómez y leyó una felicitación de parte de la institución que representa.

Estuvieron presentes en la ceremonia el alcalde de Laguna Salada, Emérito Polanco, el presidente de la Casa de la Cultura, Carlos Peña, y miembros del consejo municipal.

El municipio anfitrión acoge también un monumento al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016), específicamente en Maizal, el cual fue inaugurado el pasado 13 de agosto al conmemorarse su 95 cumpleaños.

Gómez nació en Baní en noviembre de 1836 y fue uno de los principales líderes militares de la conocida como Guerra de los Diez Años (1868-1878) en Cuba y General en Jefe del Ejército Libertador en la Guerra Necesaria, iniciada en 1895 junto a José Martí y Antonio Maceo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284236-rinden-homenaje-a-maximo-gomez-en-republica-dominicana>



Radio Habana Cuba